

La balade pour les amateurs de la poterie, de nouveau permise

Cliusclat est un haut lieu pour les amateurs de la poterie. Une balade en trois étapes est à nouveau possible, de quoi trouver son bonheur pour les cadeaux.

27 nov. 2020 à 17:57 - Temps de lecture : 1 min



À Lobélia, Muriel Duborgeat crée des formes simples : pichets, bols, saladiers, qu'elle illustre d'un pinceau léger avec des couleurs au ton pastel. Et des santons vous attendent pour Noël. Toutes les pièces sont uniques. Photo Le DL /Jean Patrice MISPREUVE

En flânant dans le village de Cliusclat, les promeneurs peuvent suivre un circuit potier qui permet de découvrir le fonctionnement et l'histoire de la poterie du village ainsi que trois poteries.

1 Au 1501 route de Loriol

Muriel Duborgeat vous accueille à sa poterie Lobélia (atelier boutique), tous les jours de 10 h à 12 h 30 et de 14 à 18 h.

<http://www.poterielobelia.com/>; Tél 04 75 63 12 02.

2 Au centre du village perché

Dix potiers exposent au Fer rouge ouvert les week-ends, de 10 à 12 h 30 et de 14 à 18 h, et les jours de semaine du 21 au 31 décembre.

<http://www.poterie-du-fer-rouge.com/boutique.php> ; Tél. 04 75 63 15 41

3 : sortie Est du village

La Fabrique centenaire avec son atelier, magasin, petit musée est ouverte tous les jours, de 10 à 12 h 30 et de 14 à 18 h.

www.lafabriquedecliou.com ; Tél. 04 75 43 60 39